Échos de l'EFGS

Objekttyp: Group

Zeitschrift: Macolin : revue mensuelle de l'École fédérale de sport de Macolin

et Jeunesse + Sport

Band (Jahr): 41 (1984)

Heft 10

PDF erstellt am: 14.09.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



M. Heinz Keller nommé Directeur de l'EFGS au 1er mai 1985

Kaspar Wolf



Le 29 août dernier, le Conseil fédéral a procédé à la nomination du nouveau directeur de l'EFGS. La proposition émanait de la Commission fédérale de gymnastique et de sport, organe technique de la Confédération en la matière et, en même temps, autorité de surveillance de l'EFGS. Deux candidats étaient parvenus en «finale»: M. Heinz Keller et M. Guido Schilling, Vicedirecteur de notre école. Tous les deux furent déclarés parfaitement aptes à remplir la tâche; mais il fallait bien faire un choix... M. Keller, originaire de Suisse orientale, âgé de 42 ans, est marié à une Parisienne. En mai dernier, lui-même, son épouse et leur fils de 18 ans (la cadette ne put pas encore s'aligner) participèrent au Marathon de Paris, en pleine ville, noyés dans une foule de 15 000 coureurs, sous le regard de leurs parents et beaux-parents. Cette performance n'est certes pas une (é)preuve de qualification pour qui va prendre les rênes de l'EFGS, mais elle montre que ce n'est pas le goût de l'effort qui manque au nouveau patron de Macolin. Maître d'éducation physique, M. Keller étudia l'histoire et le français et est chef de la formation des maîtres d'éducation physique à l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich depuis sept ans. Sportif, coopératif, dynamique, il sait garder le sourire, même dans des situations délicates. Nous félicitons M. Keller pour sa nomina-

tion et lui souhaitons succès et satisfac-

tion à Macolin.

Symposium de Macolin



Le traditionnel Symposium de Macolin, organisé conjointement par l'EFGS et par l'Institut des hautes études sportives de l'Université de Cologne, avait à répondre, cette année, à une question épineuse: «Le sport d'élite a-t-il encore un avenir et, si oui, lequel?» Parce que faisant, comme toute autre forme de sport, partie intégrante de la société, la réponse est oui! Nous donnerons des détails sur le «pourquoi?» dans notre prochain numéro.

Ces paras venus du ciel...



Pour se préparer aux championnats du monde qui ont eu lieu récemment à Vichy en France, l'équipe nationale suisse de parachutisme était dernièrement en stage dans la région de Bienne. Le 28 août, ses membres, effectuant des sauts de précision en guise d'entraînement et de démonstration, atterrirent sur la terrasse du bâtiment principal de l'EFGS, pour le plus grand plaisir des spectateurs présents.

21